
 
 
 
 

 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
Oggetto: 100 punti Sindaco Renzi : punto 37) 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
considerato che nell’ambito dei 100 punti che il Sindaco Renzi si è impegnato ad attuare nei primi 
100 giorni il punto 37) prevede la valorizzazione delle botteghe tipiche tramite affitti calmierati per 
chi vuole restare in centro senza avere canoni di locazione troppo alti 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

Quali provvedimenti sono stati adottati per calmierare i canoni di locazione nel centro storico, al 
fine di salvaguardare la permanenza di botteghe tipiche che mantengono viva la tradizione 
storica ed artigianale contribuendo a contrastare il degrado. 
 

Il Consigliere Comunale 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 29 marzo 2013 
 
 
 
 
 
 
 
 


